

Communiqué de presse

Grande après-midi boxe avant le départ de Tony Yoka pour les JO de Rio Mercredi 27 juillet, à 14h au city-stade



Mercredi 27 juillet 2016
14h, au city-stade (rue d'Alentours)

Mercredi 27 juillet, la Ville de Chanteloup-les-Vignes organise une grande après-midi sportive autour de la boxe. Rendez-vous dès 14h au city-stade, pour découvrir le noble art et ses valeurs grâce à plusieurs ateliers d'initiation autour d'un ring gonflable.

Animée par les éducateurs sportifs de la ville, l'après-midi se déroulera en présence du champion du monde des poids lourds chantelouvais Tony Yoka et du vice-champion de l'Union Européenne des poids mouches Elie Konki. Les deux boxeurs viendront rencontrer les jeunes de Chanteloup-les-Vignes et prodiguer leurs conseils avant de s'envoler à la fin du mois pour le Brésil et les Jeux olympiques de Rio !

Au début de l'après-midi, Tony Yoka, ambassadeur de la ville durant les JO, recevra des t-shirts portant le logo municipal des mains de Catherine Arenou, maire de Chanteloup-les-Vignes. Il les portera tout au long de son séjour brésilien pour représenter la ville.